



Brioche Pasquier muscle sa logistique dans la Drôme

Brioche Pasquier a lancé un investissement de 6 millions d'euros dans un bâtiment de stockage sur son site d'Étoile-sur-Rhône (Drôme). Selon *La Tribune*, le pôle industriel d'Étoile pouvait stocker près de 2 000 palettes. Ce nouveau bâtiment lui permettra d'en accueillir jusqu'à 6 000. Le bâtiment doit être opérationnel en octobre 2015.

Étoile-sur-Rhône produit chaque année près de 7 000 tonnes de pâtisseries (beignets surgelés, éclairs,

etc.). Le nouvel équipement, d'un haut niveau d'automatisation, permettra de suivre la production, de sa fabrication jusqu'au transport. Il permettra d'éviter le recours à des sous-traitants pour l'entreposage frigorifique. Brioche Pasquier, basé aux Cerqueux-de-Maulévrier, compte 3 000 salariés, 17 usines dont 13 en France, pour un chiffre d'affaires d'environ 620 millions d'euros, précise la *Lettre API*.

Ouest France – Lundi 04 mai 2015

